

## MON ARC EN CIEL



J'ai pris 7 verres. Normalement ils devaient être tous transparents.

Ensuite, j'ai mis du colorant et de l'eau dans un verre sur deux : dans le premier du rouge, dans le troisième du jaune, dans le cinquième du bleu et dans le septième encore du rouge.

Après, j'ai fabriqué des ponts avec du sopalin.

Les couleurs ont voyagé grâce au sopalin.

Dans le deuxième verre il y a eu de l'orange car le jaune et le rouge se sont mélangés.

Dans le quatrième verre il y a eu du vert car le jaune et le bleu se sont mélangés.

Dans le sixième verre il y a eu du violet car le bleu et le rouge se sont mélangés.

Ça fait presque comme un arc-en-ciel.